
				

				O Vereador que este subscreve na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita seja
dirigido expediente a Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, e Alzira
Claudia Faleiros de Souza Sá Lima, Secretária Municipal de Educação, para que envie a esta
Egrégia Casa de Leis  relação dos ônibus terceirizados e os pertencentes a frota municipal,
especificando as linhas percorridas pelos mesmos em atendimento aos transporte escolar.

				JUSTIFICATIVA:

                                               Temos conhecimento que esse tipo de transporte é essencial à
manutenção do ensino em nosso município, pois sem ele, inviabilizaria muitas famílias de
colocarem seus filhos na escola. No entanto, mesmo sendo um serviço essencial e que
merece todo o reconhecimento, temos que também, zelar pela forma  que esses serviços
estão sendo prestados e se estão atendendo a contento todos que usufruem do mesmo.

				Sala das Sessões em 14 de agosto  de  2013.

                                   VER. ANTONIO APARECIDO DOS SANTOS – PSDB


